

RILIS NASIONAL

Polsek Krangkeng Kembali Menggelar Program Jumat Curhat

Indramayu - INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM

Jul 28, 2023 - 16:17



Polsek Krangkeng Kembali Menggelar Program Jumat Curhat

Indramayu,- Polsek Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar kembali menggelar Program Jumat Curhat yang berlangsung di Desa Tegal Mulya, Kecamatan Krangkeng, Kabupaten Indramayu. Jumat (28/07/2023).

Kegiatan ini turut dihadiri oleh sejumlah tokoh masyarakat dan perwakilan dari berbagai lapisan masyarakat Desa Kalianyar, antara lain Kuwu Kalianyar, Babinkamtibmas Desa Kalianyar, Pemdes Kalianyar, mahasiswa, serta perwakilan dari Tomas, Toda, Toga, dan masyarakat Desa Kalianyar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel, IPTU Tarno menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat ini merupakan salah satu upaya Polsek Krangkeng dalam menjalin silaturahmi dan mendengarkan langsung keluhan serta aspirasi masyarakat terkait permasalahan yang terjadi, khususnya terkait situasi kamtibmas di wilayah tersebut.

Dalam suasana yang penuh keakraban, masyarakat memiliki kesempatan untuk menyampaikan informasi, keluhan, aduan, saran, dan kritik langsung kepada Kepolisian.

“Kegiatan ini sangat penting untuk menciptakan kemitraan antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa,” kata IPTU Tarno.

Dalam kesempatan itu, Polsek Krangkeng menghimbau seluruh masyarakat agar turut berperan aktif dalam menjaga kamtibmas di lingkungan sekitar.

Dalam suasana yang hangat, perwakilan masyarakat didorong untuk tetap waspada dan peka terhadap situasi sekitar.

Apabila ada hal-hal yang mencurigakan atau kejadian yang memerlukan perhatian, masyarakat diimbau untuk segera melaporkan ke Polsek Krangkeng.

IPTU Tarno menjelaskan bahwa kegiatan Jumat Curhat juga merupakan salah satu program Quick Wins Polri Presisi yang mendapatkan perhatian dari Kapolri sebagai langkah untuk membangun sinergi antara kepolisian dengan masyarakat guna menciptakan keamanan yang lebih baik.

Harapannya, melalui kegiatan ini, terjalin hubungan yang lebih erat antara aparat kepolisian dengan masyarakat sehingga informasi terkait kamtibmas dapat disampaikan dengan lebih cepat dan akurat. “Semangat sinergitas tanpa batas antara Polsek Krangkeng dan masyarakat Desa Kalianyar diharapkan terus terjaga demi menciptakan wilayah yang aman, nyaman, dan kondusif untuk seluruh warga.” Ujar IPTU Tarno.